Questionnaire No. 1

 African Strategy Working Group

July 2012

It has been argued that ICANN can be more relevant to Africa and ICANN can benefit from increased involvement with Africa. To assist explore these please respond to the questions below

1. Name

2. Country

3. What are your constituency interests in ICANN (registrants, registry, registrars, alac, not-for-profit, government, academia, media, technical community etc)

4. What has ICANN done right in the eyes of the African community in ICANN

5. What has ICANN not done right by the African community in ICANN

6. What do you wish the most for ICANN to do in interest of Africa

7. How can the African community in ICANN best help ICANN

8. What are barriers to ICANN in Africa

9. How best to improve African participation in ICANN

Kindly send filled out questionnaires to icann-aswg@afrinic.net

Questionnaire No. 2

African Strategy Working Group

August 2012

It has been suggested that a physical presence of ICANN in Africa is important to improve ICANN presence. To contribute in shaping how this is implemented please answer the following questions

2. Name

3. Country

4. What are your constituency interests in ICANN (registrants, registry, registrars, alac, not-for-profit, government, academia, media, technical community etc)

5. Should the presence be implement by a) frequent staff trips to Africa, b) an office in Africa with staff or c) a company registered in Africa with office and staff

6. What are the a) strengths b) weaknesses c) opportunities and d) weaknesses of ICANN in Africa

7. Africa is a large geography which is diverse culturally and linguistically. How would you address the needs? a) by country b) by sub region c) language groups or d) region

8. Which countries in Africa would you recommend to be headquarters of ICANN and why?

Kindly send filled out questionnaires to icann-aswg@afrinic.net
     VERSION FRANCAISE

     Questionnaire n ° 1
  Groupe Stratégie africaine de travail
juillet 2012

Il a été soutenu que l'ICANN ne peut être plus pertinent pour l'Afrique et l'ICANN ne peut bénéficier d'une participation accrue avec l'Afrique. Pour aider à les explorer   s'il vous plaît répondre aux questions ci-dessous

1.Nom
2.pays
3.Quels sont vos intérêts sur les différentes composantes de l'ICANN (les resgistrants, les registres, les registraires, ALAC, les organisations sans but licratif , le gouvernement, les universités, les médias, la communauté technique, etc)
4.Qu'est ce que l'ICANN a fait de positif selon la communauté africaine de l'ICANN?
5.Qu'est ce que  l'ICANN n'a pas fait de positif selon la communauté africaine à l'ICANN?
6.Qu'entendez vous de plus de l'ICANN  dans l'intérêt de l'Afrique?
7.Comment la communauté africaine de l'ICANN peut mieux aider ICANN?
8.Quelle sont des obstacles à l'ICANN en Afrique?
9.Comment améliorer de la meilleure façon la participation africaine à l'ICANN?


Veuillez envoyer des questionnaires remplis à icann-aswg@afrinic.net



Questionnaire n ° 2
Groupe Stratégie africaine de travail
août 2012

Il a été suggéré que la présence physique de l'ICANN en Afrique est important pour améliorer la présence de l'ICANN. Afin de contribuer à façonner la manière dont cela est mis en œuvre s'il vous plaît répondez aux questions suivantes

2.Nom
3.Pays
4.Quels sont vos intérêts au sein des différentes composantes de l'ICANN (les registrants, les registres, les registraires, ALAC, les organisations sans but lucratif, le gouvernement, les universités, les médias, la communauté technique, etc)
5.Faut-il :

     a) les voyages fréquents de personnel de l'ICANN  en l'Afrique?
b) un bureau en Afrique avec le personnel de l'ICANN?
c) une société enregistrée en Afrique avec un bureau et un personnel?


6.Quelles sont 

     a)les quelques points forts 

     b) les faiblesses 

c) les possibilités et

d) les faiblesses de l'ICANN en Afrique?
7. l'Afrique a une grande superficie qui est diversifiée culturellement et linguistiquement. Comment voulez-vous répondre aux besoins ?:

a) par pays?

b) par sous-groupes? 

c) par groupes languistiques ?

d) par  région?
8.Quel pays recommanderiez-vous être le siège de l'ICANN et pourquoi?

Veuillez envoyer des questionnaires remplis à icann-aswg@afrinic.net

